

# Optimierte Arbeitsabläufe dank massgeschneiderten Etikettierlösungen



► In Pflegeeinrichtungen sind zuverlässige und ökonomische Arbeitsabläufe das Rückgrat des täglichen Betriebs. Kostendruck, strenge Regulierungen und sich ständig ändernde Anforderungen sind tägliche Herausforderungen. Dabei gibt es eine Problematik, die besonders oft vergessen geht: die korrekte und effiziente Etikettierung in den verschiedenen Abteilungen, wo u. a. Patientenakten und -armbänder, Laborproben, Wäsche, Inventar und Gastrobehälter beschriftet werden.

Stellen Sie sich vor, ein unleserliches Etikett führt zu einer fehlerhaften Behandlung oder ein falsch gekennzeichnetes Gericht landet bei einem Allergiker. Um solche Situationen zu vermeiden, muss die Etikettierlösung zuverlässig sein. Die Konsequenzen falscher, fehlerhafter oder unleserlicher Etiketten sind nicht zu unterschätzen. Daher ist die Etikettierung nicht nur eine Frage der Effizienz, sondern auch der Sicherheit und Präzision.

## Massgeschneiderte Etikettierlösungen

Um die internen Etikettierprozesse optimal zu unterstützen, setzen die Spezialisten der ADES AG auf erstklassige Etiketten und passende Drucker vom Hersteller Citizen.

Citizen-Etikettendrucker sind vielseitig, zuverlässig und lassen sich jederzeit an geänderte Anforderungen anpassen. Dank zusätzlicher Erweiterungen integrieren sie sich nahtlos in bestehende Systeme und passen sich individuellen Bedürfnissen an. Doch die Hardware ist nur ein Teil der Lösung. In Kombination

mit Spezialetiketten entstehen Etikettierlösungen, die sämtliche Anforderungen abdecken. Ob wasserlöslich, desinfektionsbeständig, lebensmittelecht oder temperaturbeständig – ADES bietet Etiketten in verschiedenen Formaten und Materialeigenschaften, die eine sichere und präzise Beschriftung gewährleisten. Zusammen mit Citizen schaffen sie optimierte Arbeitsabläufe und Sicherheit im Gesundheitswesen.

## Wie vielseitig die Drucklösungen von ADES und Citizen sind, zeigen die folgenden Praxisbeispiele

Die Stiftung Balm in Jona nutzt einen Citizen CL-S631 für die Mahlzeitenorganisation. Über das Bestelltool werden damit wasserlösliche Etiketten für Gastronorm-Behälter gedruckt. Herr Colella, der Souschef, sagt: «Dank dieser Etikettierlösung können wir Mahlzeiten mit den wichtigsten Informationen beschriften und die Behälter anschliessend mühelos reinigen. Das vereinfacht den Bestellprozess und entlastet unsere Mitarbeiter in der Abwaschküche.»

Das Pflegeheim Heiligkreuz in St. Gallen nutzt auch den Citizen CL-S631, um ihre Betriebsmittel mit robusten Typenschildern zu kennzeichnen. Mit dem Citizen CL-S621 werden in der Wäscherei personalisierte Textiletiketten gedruckt, um die Kleidung den richtigen Bewohnern zuzuordnen. Frau Bosshard, Leiterin der Hotellerie-Hauswirtschaft, betont: «Die beiden Etikettierlösungen erleichtern uns Inventur, Wartung und Serviceüberwachung und erlauben einen raschen und reibungslosen Wäschereibetrieb.»

Wie vielseitig einsetzbar die Etikettendrucker von Citizen sind, zeigt das Beispiel der Stiftung Kartause Ittingen. Mit Hilfe des CL-S700 drucken sie robuste Stecketiketten für Töpfe, die in der Gärtnerei verkauft werden. Sie enthalten wichtige Informationen zu den Pflanzen und sind wisch- und kratzfest sowie wasserbeständig.

## Fazit

Die ADES AG ist ein führender Anbieter von Etikettierlösungen für die Pflegebranche. Mit ihrem tiefen Verständnis für die Bedürfnisse von Pflegeeinrichtungen und ihrer langjährigen Erfahrung bietet ADES AG hochwertige und zuverlässige Produkte. Die Partnerschaft mit Citizen, einem renommierten Hersteller von Druckern, ermöglicht kundenspezifische Etikettierlösungen, die zu reibungslosen, effizienten und sicheren Arbeitsprozessen im Gesundheitswesen führen.

Entscheiden Sie sich für bewährte Etikettierlösungen und kontaktieren Sie ADES AG für weitere Informationen oder eine individuelle Beratung.



## ADES AG

Ruchstuckstrasse 19  
8306 Brüttsellen  
Tel. +41 44 835 20 60  
info@ades.ch  
www.ades.ch